
Question du mercredi: Pourquoi Dieu
permet-il le mal?

Que puis-je savoir ?

« La foi nous donne la certitude que Dieu ne permettrait pas le mal s’il ne faisait pas sortir le bien du
mal lui-même. Cela, Dieu l’a déjà merveilleusement accompli dans la mort et la résurrection du
Christ. En effet, du mal moral le plus grand, la mort de son Fils, il a tiré les plus grands biens, la
glorification du Christ et notre rédemption. » Compendium du catéchisme de l’Église Catholique,
N°58

Que puis-je constater ?

Il m’arrive ou arrive aux autres autour de moi des situations calamiteuses souvent irréversibles :
Une pandémie ravageante comme la COVID 19, un accident grave, une catastrophe naturelle ou
humaine cataclysmique, la mort subite d’un être cher, d’un enfant, d’une épouse, d’un époux, d’un
frère, d’une sœur, d’un ou d’une ami(e) intime, un échec inattendu, pour ne citer que ceux-ci.  Face
à ces évènements extrêmement douloureux et malheureux, je me demande où est-il, mon Dieu,
pourquoi permet-il qu’un si grand mal m’atteigne ou atteigne les autres ?,  pourquoi garde-t-il le
silence, un silence que j’ai tendance à soupçonner complice ?

Que puis-je faire ?

Je dois contempler la vie de Jésus, particulièrement le moment de sa passion et de sa mort. Dieu a
laissé le malheur lui arriver, il l’a lassé souffrir et même mourir sur la croix, mais, c’est l’après
souffrance qui donne de comprendre le pourquoi de la souffrance. Dieu a ressuscité son Fils et par
sa Résurrection nous avons le pouvoir nous-aussi de vaincre la mort. La Résurrection est un plus
grand bien que Dieu fait naître de la passion et de la mort de Jésus. Je dois après avoir contemplé
Jésus, lui demander la grâce d’accueillir favorablement comme lui, les évènements fâcheux,
inexplicables, qui m’arrivent ou arrivent aux autres, en croyant que Dieu va en tirer un grand bien.

Qu’est-ce que je dis à Dieu ?

Dieu notre Père, je sais maintenant que si le mal ne vient pas de toi, tu as le pouvoir d’en tirer un
grand bien. Donne-moi, ainsi qu’à ceux qui font maintenant l’expérience du mal, la grâce de
comprendre profondément le mystère du mal dans nos vies.  
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